Antrag zum Regionaltag Rheinhessen

Der Regionaltag Rheinhessen möge beschließen:

"Für die kommunalen Gebietskörperschaften in Rheinhessen (Landkreise Mainz-Bingen und Alzey-Worms und die Städte Mainz und Worms) wird ein regionaler Schulentwicklungsplan in Auftrag gegeben. Dabei sollen die bestehenden Berufsbildenden Schulen sowie die bestehenden weiterführenden Schulen (Gymnasien, Realschulen plus sowie Integrierte Gesamtschulen) im Abgleich mit der absehbaren Entwicklung der Schülerzahlen hinsichtlich ihrer jeweiligen Entwicklungsperspektiven untersucht und Vorschläge für die Standortsicherung bzw. notwendige Ausbau- und Ergänzungsangebote oder die Errichtung neuer Standorte unterbreitet werden.

## Gründe:

Mit der öffentlichen Debatte über mögliche neue Standorte für weiterführende Schulen stellt sich die Frage nach Auswirkungen auf bestehende benachbarte Schulstandorte.

Die gemeinsam propagierte Haltung, in Rheinhessen regional bedeutsame Entwicklungen künftig intensiv gebietsübergreifend miteinander abzustimmen, legt deshalb eine konzeptionelle Betrachtung der Schulentwicklungspläne für die weiterführenden Schulen nahe, zumal sich auch im Bereich der Berufsbildenden Schulen Handlungs- und Abstimmungsbedarfe abzeichnen.